

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



Monreal, catafixia de lujo

Ricardo Monreal no se sube al tren de las declinaciones. Dijo que él se queda hasta el final del proceso de Morena por respeto a las personas que le han brindado apoyo.

Dicho lo cual reconoció que sí le interesa la CDMX, solo si es la forma de ayudar al Movimiento de Regeneración Nacional.

Retomaron fuerza las versiones de una negociación según la cual Monreal depondría su rebeldía a cambio de la candidatura de Morena para la capital del país, lo que es una catafixia de lujo.

No estaría de más recordar que desde hace rato ya están formados en la ventanilla de la CDMX al menos media docena de correligionarios de Monreal, como Omar García Harfuch, Mario Delgado, Clara Brugada, Rosa Icela Rodríguez, Ariadna Montiel y Miguel Torruco Garza, más los que se sumen esta semana.

¿Todos ellos estarán contentos con tener a Monreal de competidor? ¿Se harán a un lado para que pase el zacatecano? Habrá que verlo.

Presión sobre Beatriz

La presión al interior del Frente Amplio sigue, aunque ahora tiene una nueva destinataria, Beatriz Paredes.

Una vez que Santiago Creel se bajó de la competencia y ya le propusieron ser coordinador de campaña, en el caso de que Xóchitl Gálvez obtenga la nominación, la presión sobre Paredes

se intensifica.

Casi nadie imaginó que la política tlaxcalteca llegaría a estas instancias con posibilidades reales de triunfo, de modo que aguantará hasta el último momento, lo que dará al proceso una dosis extra de dramatismo.

El Frente Amplio puede salir fortalecido de su proceso si hay una competencia que se dirima por la voluntad de los millones de ciudadanos que se animaron a participar.

La presión sobre Beatriz crecerá en las siguientes horas poniendo en riesgo al proceso mismo. El margen de error es microscópico.

Reacomodo en Chiapas

Fue el presidente quien anunció que Zoé Robledo no buscará la candidatura de Morena al gobierno de Chiapas, sino que se quedará en el gabinete para consolidar el proyecto de IMSS-Bienestar.

Que haya sido el presidente y no Robledo envió el mensaje de que fue una petición directa de López Obrador que es, en todo caso, quien mueve las fichas que participan en las encuestas morenistas. La versión es que la disciplina de Robledo será recompensada.

El hecho es que en Chiapas, como es natural, se generó un alboroto entre los aspirantes de Morena que se habían hecho a la idea de que el abanderado sería Zoé.

La prensa local dice que Chiapas podría ser uno de los estados donde Morena, por cuestiones de género, presentaría una candidata mujer que estaría, se asegura, entre Sasil de León, que es la carta del PVEM que ha ido ganando terreno en la alianza oficialista y Rosa Irene Urbina, la alcaldesa de Tapachula uno de los municipios más complejos del país. Entre los varones el senador Eduardo Ramírez Aguilar tiene una cómoda delantera.

El gobierno no se mete, dicen

En la acera de enfrente, Mario Delgado se esmera porque la gente recuerde que sigue la gira de las corcholatas y que el 6 de septiembre se dará a conocer el nombre de quien gane las encuestas.

Según el dirigente en su alianza no habrá los problemas que se registran en el Frente Amplio, lo que es más un buen deseo. Los problemas en Morena ya ocurrieron. Marcelo Ebrard denunció el uso de recursos públicos para favorecer a una corcholata, lo que no es un delito electoral.

¿Eso le parecerá poco a Delgado?

Además del dirigente formal del partido oficial, el presidente López Obrador dijo que es la primera vez en décadas, a lo mejor en siglos, el gobierno no se mete en la sucesión. Lo dijo sin que le ganara la risa, lo que sin duda es muy meritorio ●

